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第６回定例会議事日程 

 

会 期 

平成３０年６月２８日（木）   開会 午前 ９時３５分 

                  閉会 午前１１時２０分 

場 所 

  アストくにさき ３階会議室 

議 案 

議案第21号 国東市招致外国青年規則の制定について 

議案第22号 国東市無形民俗文化財伝承事業費補助金交付要綱の一部改正 

について 

議案第23号 竹田津地区公民館職員の任命について 

議案第24号 史跡安国寺集落遺跡整備検討委員会委員の任命について 

議案第25号 国東市歴史体験学習館協議会委員の任命について 

議案第26号 準要保護児童・生徒に対する就学援助費の認定について 

同意第 9号 平成30年度国東市一般会計補正予算（6月補正）について 

同意第10号 国東市教育委員会評価委員の委嘱について 

同意第11号 国東市図書館協議会委員の任命について 

同意第12号 国東市心身障害児就学指導委員会委員の委嘱について 

同意第13号 国東市文化財調査委員の委嘱について 

 

報告・説明事項 

○学校敷地内のブロック塀緊急点検結果について 

○平成３０年度学校施設（プール）利用要望について 

○給食費の滞納にかかる収納対策について 

 

 

出席者（１２名） 

   教育委員（５名） 

教育長             加 藤 正 和 

教育長職務代理者        吉 武 耕一朗 

委 員             高 山 信 哉 

委 員             古 城 芙美枝 

委 員             引 地 敏 之 

 

   教育委員会事務局（７名） 
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      教育総務課長          岡 部   宏 

学校教育課長          畑 野   章 

社会教育課長          真 城 孝 之 

文化財課長           吉 田 隆 一 

給食センター所長        小 田 善 孝 

教育総務課総務係長       荒 巻 正 三 

教育総務課総務係副主幹     古 河 俊 介 

 

【午前９時３５分】 

岡部教育総務課長 開会宣言 

 

【教育長あいさつ及び報告】 

○６月市議会について 

○道徳の教科用図書について 

○大分空港「美術品展示コーナー」開設について 

    ○大阪北部地震による小学校ブロック塀の倒壊事故について 

    ○第２回総合教育会議について 

 

【会議録署名委員指名】 

加藤教育長 会議録署名委員に高山委員、古城委員を指名 

 

 

【各課報告及び今後の日程】 

岡部教育総務課長 6/ 4 市議会全員協議会（空調設備実施設計） 

7 定例記者会見（ハーバード大学交流） 

6/ 8 指名委員会（空調設備実施設計） 

6/11 市議会６月定例会開会 

6/13・14 市議会一般質問 

6/21 市議会文教厚生委員会 

6/27 市議会６月定例会閉会 

6/28 教育委員会６月定例会 

7/ 2 課長・支所長会議 

7/ 4 ハーバード大学交流事前学習会 

         7/13 総合教育会議 

         7/31 教職員メンタルヘルスセミナー 
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畑野学校教育課長 6/5・6 中学校総合体育大会 

6/ 7 別府教育事務所訪問（18日・20日・21日・ 

25日の５日間） 

6/11 学校支援センター連絡協議会 

6/12 幼稚園教員研修会 

6/19 中学校陸上記録会 

6/21 学校保健会総会 

6/29 校長会 

7/ 3 国東高校・双国校支援連絡協議会総会 

7/ 4 碩田学園・県立図書館の学校司書視察 

7/10 国東高校・双国校支援連絡協議会県教委要 

請行動 

7/24 第２回くにさき地区教育研究会・教育課程 

研究会 

吉 武  委  員 具体的にどうようなことをするのでしょうか？ 

畑野学校教育課長 姫島村と国東市の全教職員が出席します。それぞ 

         れの教員が国語、算数、数学等の各教科によって 

部会に所属しています。養護の先生であれば保健 

部会、事務員は事務部会、幼稚園は幼稚園部会に 

所属します。部会ごとに授業を行い、その後、そ 

の授業について検証し、研修を深めています。年 

４回行っていますが、３回目が授業発表となって 

います。 

吉  武  委 員 部会で授業を行って、それに対して意見交換する 

         ということですね 

畑野学校教育課長 はい、その分野の研究を深めていくということで 

す。 

 

真城社会教育課長 6/15 スポーツ推進委員協議会総会 

  15 第 72回全九州高等学校ウエイトリフテイン 

グ競技大会開会式 

6/16・17 第 72回全九州高等学校ウエイトリフテ 

     イング競技大会。ネパール、モンゴル 

のバトミントン合宿 

       6/22 社会教育委員会の開催 

       6/24 第 34回大分県小学生陸上競技リレーカーニバ 
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ル（大銀ドーム） 

            6/29 地区公民館長・主事会議 

            7/11 身になる人権講座の開催 

            7/25・26 ナイターソフトボール決勝大会 

            7/27 国東市図書館長の第２次選考・選考委員会 

            7/29 図書館祭り 

 

吉田文化財課長 6/ 6 日本遺産打合せ会議 

6/11 文殊仙寺東古山道整備委員会の開催 

6/12 弥生のムラ田植え体験（国東小５年生２３名） 

6/14 弥生のムラ見学会（安岐小４年生４１名） 

6/15 弥生のムラ田植え体験（国見中央幼稚園・富 

来幼稚園） 

            6/16 1300年祭文殊山の山開き（150名） 

            6/20 弥生のムラ夢咲体験スクール畑作作付（芋） 

            6/22 大分県日本遺産協議会報告会 

            6/25 ペトロ神父福者列福 10周年記念行事内合会議 

            6/29 1300年祭記念事業イン国見打合せ 

            7/ 4 日本遺産協議会設立総会 

            7/17 1300年祭シンポジウム（東京） 

            7/19 弥生のムラ史跡整備検討委員会 

            7/24 歴史体験学習館協議会 

 

小田給食センター所長 6/ 7 学校給食共同調理場運営委員会決算監査 

6/21 国東地区学校保健会総会 

7/30 くにさき地区学校給食調理従事者研修会 

7/31 大分県学校給食調理従事者衛生管理研修会 
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【前回会議録承認】 

全委員承認 

 

【議 事】 

議案第２１号 国東市招致外国青年規則の制定について 

畑野学校教育課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 今まで、規則に沿って行っているが、当委員会にかけてい 

なかったということで、今回提案しました。ご承認いただ 

けるでしょうか？ 

畑野学校教育課長 〈規則の英語版について追加説明〉 

引 地 委 員 年度末で１年ということになるのでしょうか？ 

畑野学校教育課長 ７月で１年ということになり、８月から採用ということに 

なります。 

引 地 委 員 はい、分かりました。 

古 城 委 員 任期は１年ですか？ 

畑野学校教育課長 任期は１年で、１年ごとに更新し、最長５年まで延長でき 

ます。 

古 城 委 員 はい、分かりました。 

         出産が分かっていて、採用ということがあるのでしょう 

か？ 

畑野学校教育課長 それが分かっていれば、採用することはないです。採用す 

る場合にいろいろな条件があり、それに合えば採用となり 

ます。申込の場合にそのことがわかれば、採用しないと思 

います。 

加 藤 教 育 長 今回２人が退任し、新たに２人が採用されます。 

         この件については、よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

全 委 員 承認 

 

議案第２２号 国東市無形民俗文化財伝承事業費補助金交付要綱の一 

部改正について 

吉田文化財課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 いかがでしょうか？ 

引 地 委 員 ２千人も来るのでしょうか？ 

吉田文化財課長 はい、来ます。 

加 藤 教 育 長 それでは、承認ということでいいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

全 委 員 承認 
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議案第 23号 竹田津地区公民館職員の任命について 

真城社会教育課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

全 委 員 承認 

 

議案第 24号 史跡安国寺集落遺跡整備検討委員会委員の任命について 

吉田文化財課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

全 委 員 承認 

 

議案第25号 国東市歴史体験学習館協議会委員の任命について 

吉田文化財課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

全 委 員 承認 

 

議案第26号 準要保護児童・生徒に対する就学援助費の認定について 

岡部教育総務課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 判定をお願いします。 

引 地 委 員 同居ということですね？ 

岡部教育総務課長 はい、祖父母も同居です。 

引 地 委 員 認定基準 1.20で判定しなければならない。 

加 藤 教 育 長 認定基準に従えば、否決ということになりますが、よろし 

いでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

全 委 員 承認 

 

同意第９号 平成３０年度一般会計補正予算（６月補正）について 

吉田文化財課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

引 地 委 員 ひも付きということは、いろいろ難しいのですか？ 

吉田文化財課長 はい、いろいろな条件が付されているので、自由に使うこ 

とが難しい。 

古 城 委 員 これは、国東市だけで使えるということではないのです 

か？ 
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吉田文化財課長 豊後高田市と国東市のそれぞれで２千２百万を予算化し 

ているので、合せて４千４百万の事業ということになりま 

す。３か年の継続事業になっております。 

全 委 員 同意 

 

同意第10号 国東市教育委員会評価委員の委嘱について 

岡部教育総務課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 ４名の方の再任ということでよろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

全 委 員 同意 

 

同意第11号 国東市図書館協議会委員の任命について 

真城社会教育課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 ４名が入れ替わりということで、よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

全 委 員 同意 

 

同意第12号 国東市心身障害児就学指導委員会委員の委嘱について 

畑野学校教育課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

全 委 員 同意 

 

同意第 13号 国東市文化財調査委員の委嘱について 

吉田文化財課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 ３名の方が新任ということで、よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

全 委 員 同意 

 

【報 告・説明事項】 

〇学校敷地内のブロック塀緊急点検結果について 

岡部教育総務課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 ８校１０ヶ所が危険であると判定されています。その内安 

岐小、安岐幼稚園については、早急に取り壊し、補修にか 

かります。その他については、優先順序を付けて対応して 

いきます。何かご質問はありませんか？ 

引 地 委 員 これらの危険個所は立ち入り禁止にするのですか？ 

岡部教育総務課長 各小学校・幼稚園には校長先生から児童・生徒へ立ち入ら 
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ないように周知していきます。 

引 地 委 員 特に、武蔵東小の溝があるところは、子どもたちが入らな 

いように、テープを張って立ち入り禁止にしなければなら 

ないと思うのですが？逆に旧道側については、車を通行不 

能にすることができないので、こういった道路の場合はど 

のように対処するのでしょうか？ 

岡部教育総務課長 こういう道路にかかる部分や学校施設以外については、財 

政課が窓口となり危険ブロック塀調査を行います。それに 

より、どう周知していくのか、対処していくのかを検討し 

ていくことになっております。 

引 地 委 員 学校敷地内については、立ち入り禁止の表示にはしないの 

ですか？ 

岡部教育総務課長 今後、学校長と相談しながら対応していきたいと思います。 

加 藤 教 育 長 他に何かありませんか？ 

古 城 委 員 竹田津小学校のプールのシャワーの塀で、これから使用す 

と思うのですが？ 

引 地 委 員 手すりの反対側を歩くのですか？ 

畑野学校教育課長 手すりの中は使っておりません。手すりの反対側を通って 

も、倒れる危険性があります。以前は、足洗い場として水 

をためて使用していたが、今は使っていません。ブロック 

塀側の階段は通らず、プール側の階段を使用しています。 

岡部教育総務課長 学校ごとに危険度が違うと思いますので、学校長と相談し 

         ながら対応していきたいと考えます。 

加 藤 教 育 長 それでは、よろしいですか？ 

全 委 員 はい。 

 

○平成３０年度学校施設（プール）利用要望について 

岡部教育総務課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 ７つの団体から要望があったということでよろしいでし 

ょうか？ 

引 地 委 員 熊毛小学校のＰＴＡから申請が出ているが、他の学校のＰ 

ＴＡはどうなっていますか？夏休みにプールを使っていな 

いのでしょうか？ 

畑野学校教育課長 他の学校のＰＴＡもプールを使用しています。ＰＴＡの場 

合は申請を出していないのではないでしょうか。 

加 藤 教 育 長 よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 
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○給食費の滞納にかかる収納対策について 

小田給食センター所長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 ご意見・質問はありませんか？ 

全 委 員 ありません。 

 

【その他】 

古 城 委 員 メンタルヘルスセミナーは、現場の教職員は何人くらい参 

加するのですか？ 

畑野学校教育課長 毎年、５０名程度の要因で行っていますが、行事等がいろ

いろあってなかなか参加してくれないのが現状です。参加

の要請は毎年しています。 

引 地 委 員 実際メンタルな面で、校長先生が直接その先生にセミナー 

の参加を促すことはできないのですか？ 

畑野学校教育課長 メンタルチェックシートというのが県の主導で行ってい 

ますが、その結果は、該当者が何人という程度の情報が来 

るだけで、誰がどうだという情報は、教育委員会には来な 

いので、分かりません。県教委が直接本人へお知らせし、 

産業医等の面談を受けるよう指導しています。そのため、 

その人が該当者だということが、分からないので校長先生 

が直接その先生にセミナーの参加を促すことはできません。 

 

 

 

【午前１１時２０分 閉会】 

 

   加 藤 教 育 長 閉会宣言 

 

 

 

平成３０年 ６ 月２８日 

 

（署名委員） 教育委員 高 山 信 哉 ㊞ 

 

教育委員 古 城 芙美枝 ㊞ 

 

（会議録作成者）国東市教育委員会事務局 

教育総務課総務係 荒巻 正三 


